



Le Nicéphore.

Trucs et recettes pour l'amateur photographe.....

Le conseil de Nicéphore :

Allons-nous (enfin) faire des photos de neige en février ?

Bien que le contraste entre la neige et un arrière-plan plus sombre soit un incontournable de la photo classique, vous ne seriez pas contre un peu de couleur ?...

Une personne portant une écharpe rose fluo, des baies rouges sur un arbre ou une pointe de vert commençant à vouloir percer la neige, vous pouvez intégrer des éléments colorés pour changer des paysages blancs monotones et apporter un peu de contraste...

Alors, gardez l'œil ouvert !

Le défi de Nicéphore

Février, la Chandeleur... aux origines, fête païenne celte de la purification et de la fertilité des champs..... les paysans parcouraient leurs champs en portant des flambeaux...

je vous propose donc comme défi « février » :

« A la lumière de la flamme ».....

On peut en faire des choses à la lumière des flammes....

A vous de nous donner votre version...

Et bonnes crêpes à tous...

Nicéphore